



Entrada al Museo

Llego, pues, al cargo directivo de este Establecimiento "nacional" por excelencia, puesto que como ninguno otro refleja el alma de la patria, con el temor de un profano. Mas por fortuna no soy en él un completo desconocido; podría llamarle "su" hijo, si no me inspirara respeto tan grande, ya que en el desempeño de cargos y comisiones de importancia he pasado en su recinto cuatro de los mejores años de mi vida, y que sólo hube de dejarlo, mediante licencia concedida por el señor Ministro D. José María Pino Suárez, para ir a ocupar un puesto en los escaños de la Representación Nacional.

Próximo a cumplir un siglo de existencia (pues fué establecido en 1825), el Museo, denominado simplemente "Nacional," en un principio; llamado "Museo Público de Historia Natural, Arqueología e Historia" por el Archiduque Maximiliano, y nombrado desde 1910 "Museo Nacional de Arqueología, Historia y Etno-